

Matriz de Australis: Joyvio sigue en riesgo de exclusión de bolsa china

● La firma solicitó su reorganización ante tribunales chinos a inicios de agosto.

N. B

La firma china Joyvio Food, matriz de Australis Seafood, informó al regulador de ese país que se mantiene en riesgo de ser excluida de la bolsa de Shenzhen. Esto, ya que aún no ha sido notificada sobre el avance de su solicitud de reorganización que ingresó a inicios de agosto ante el Tribunal Popular Intermedio de la Octava División del Cuerpo de Producción y Construcción de Xinjiang en China.

La compañía, perteneciente al conglomerado Legend Holdings, indicó en un reporte que "aún no ha recibido el documento de aceptación del Tribunal Intermedio de la Octava División para la solicitud de reorganización empresarial". En este contexto, señaló que "todavía existen grandes incertidumbres sobre si la solicitud del solicitante será aceptada por el tribunal y si la empresa entrará en el procedimiento de reorganización".

De esta manera, Joyvio advirtió que persiste el riesgo de que sus acciones sean excluidas.

"Actualmente, las acciones de la empresa han recibido una advertencia de riesgo de exclusión de listamiento porque el capital contable auditado atribuible a los accionistas de las empresas que cotizan en bolsa en 2022 es negativo", dijo. "De acuerdo con el séptimo párrafo del artículo 10.4.1 de las Reglas de Cotización, si el Tribunal Intermedio de la Octava Sala acepta la solicitud para la reorganización de la empresa, se superpondrán las acciones de la empresa y se implementará una advertencia de riesgo de exclusión de la lista. A la fecha del anuncio, la situación de advertencia de riesgo de exclusión antes mencionada no ha sido eliminada", agregó.

"Si la reorganización de la empresa fracasa, la empresa correrá el riesgo de ser declarada en quiebra", agregó.